

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un Centro Abierto donde se atiende a niños y adolescentes de entre 6 y 18 años en situación de riesgo

Atención a niños y jóvenes con dificultades

ORIOI SERRA

Cardedeu cuenta desde el mes pasado con un Centro Abierto. Se trata de un espacio gestionado por la regiduría de Servicios Sociales y dedicado a atender a niños y adolescentes con edades comprendidas entre los 6 y los 18 años que se encuentran en situación de riesgo. Los servicios del centro están destinados principalmente a todas aquellas personas de esta franja de edad con dificultades sociofamiliares. Aún así, desde el Ayuntamiento se matiza que está abierto a "todos los niños y niñas del municipio, priorizando las demandas de los menores con necesidades educativas", como pueden ser carencias en el aprendizaje de materias como las lenguas o incluso afectivas, u otras deficiencias socioeducativas.

En este sentido, el centro les permite desarrollarse en un entorno donde están en contacto con otros menores, al mismo tiempo que se compensan las mencionadas deficiencias socioeducativas y se



Xavier Solanas

Las instalaciones de la calle Àngel Guimerà que acogen el Centro Abierto.

potencian el desarrollo de su personalidad y su socialización. El Centro Abierto se encuentra situado en el número 144 de la calle Àngel Guimerà, justo al lado de la escuela Dolors Granés, y acoge a 50 usuarios. Los horarios de apertura son cada día entre las 17 y las 19 horas, para niños y niñas de entre 6 y 11 años, y de 19,15 a 21

horas, para adolescentes cuyas edades van de los 12 a los 18 años.

La educadora social y la monitora que se hacen cargo del funcionamiento del centro y de atender a los alumnos han sido contratadas mediante una subvención del Fondo Social Europeo para los planes de ocupación que ha conseguido la regiduría de

Promoción Económica. Tal y como explicaba la regidora de Servicios Sociales, **Cecilia Vallverdú**, esto significa que el proyecto está sometido a una cierta "temporalidad": la subvención termina durante el próximo mes de junio. A partir de entonces, el futuro es incierto porque sus puertas no podrían reabrirse hasta la llegada de una nueva subvención.

SUBVENCIONES:

Los sueldos de la educadora social y de la monitora se financian mediante subvenciones del Fondo Social Europeo

Esto no significa que el centro vaya a cerrar, dado que el consistorio pedirá nuevas subvenciones, aunque, al depender del Fondo Social Europeo, "no sabemos cuando llegarán". En el caso de que no lleguen, "se buscarán otras vías posibles para financiarlos". Así, el Ayuntamiento tiene la intención de dar continuidad al centro y de poder establecer un calendario estable para su funcionamiento, pero por el momento "tampoco queremos crear falsas expectativas". El proyecto se presentó el pasado lunes a los directores de las escuelas e institutos del municipio, así como a los padres de los niños que acuden al centro.

BREVES VALLÈS

CALDES

El Centro Democrático abre la celebración del 125 aniversario con un acto sobre Companys

El Centro Democrático y Progresista de Caldes, que nació en el municipio ahora hace 125 años, abrió el martes pasado las celebraciones entorno a la efemérides con la presentación del libro *Lluís Companys, diputat per Sabadell*, del profesor e historiador **Josep Maria Figueres**. La edición anual del XIX Concurso de Teatro Amateur, la actividad más importante que organiza cada año la entidad, también se ha inscrito dentro de la celebración del 125 aniversario, pero la presentación del martes fue el primero de los actos programados específicamente para la ocasión.

Los organizadores han escogido un libro que muestra la cara más humana y desconocida de **Lluís Companys**, porque en su actividad como abogado y en el movimiento asambleario, el expresidente de la Generalitat republicana también hizo historia en Caldes. Probablemente fue abogado del Centro y, lo que sí se sabe seguro, es que allí dio unas cinco o seis conferencias, muchas de ellas relacionadas con la defensa del sector agrícola.

Entre los asistentes al acto de presentación, que fue a cargo del

propio autor y del historiador **Joan Garriga**, estuvieron dos personas sentadas entre el público que explicaron haber conocido personalmente al expresidente y que ratificaron, tal y como cuenta el libro, que **Companys** fue una persona simpática, con carisma, y con una alta capacidad de congregación y liderazgo. **E. S.**

MOLLET

La empresa Bisnet construirá el cuarto hotel de la ciudad

La empresa **Hotels Bisnet, SA** será la encargada de construir el cuarto establecimiento hotelero de Mollet. Así lo aprobó la junta de gobierno local el pasado lunes, concediendo a dicha empresa la correspondiente licencia de obra mayor. El nuevo establecimiento se ubicará en la avenida Rabassaires, 46, tendrá una superficie total de 2.050 m² y consistirá en un edificio de planta baja más tres pisos. El nuevo hotel contará con 80 habitaciones de las que cuatro serán adaptadas para discapacitados físicos. Así, se convertirá en el hotel con más habitaciones de la ciudad. Tras su construcción, Mollet contará con una oferta de 284 habitaciones, ya que actualmente dispone de las 66 del Hotel Catalán, las 64 del Ciutat de Mollet y las 74 del Hotel Fórmula 1. **RdV**